

総合学科推進部通信

第7号

令和5年10月30日

群馬県立渋川青翠高等学校

少しずつですが木々の葉も色づき始め、空も高くなり、秋の深まりを感じられるようになってきました。2学期も折り返し地点を迎えましたが、11月以降も各学年は総合学科推進部の行事を控えています。学年ごとの活動を振り返り、紹介していきます。

1年生：インターンシップ事前指導

10月20日(金)の「産業社会と人間」の授業において、外部講師による講演会を実施しました。社会人と高校生の違いやどのような人と働きたいか等の質問に対し、生徒は活発に意見を発表していました。あいさつや礼の角度などビジネスマナーの実践も行いました。翌週27日(金)の「産社」の授業では、生徒は事業所の注意事項を確認して産社ノートにまとめるなど、当日に向けて準備を整えました。



2年生：修学旅行事前学習

沖縄への修学旅行は、重要な探究活動の一つです。毎週水曜日の「自己探究セミナー」の授業では、沖縄の風土や歴史、文化などパワーポイントを使って事前学習を行い、旅行ノートにまとめました。また、歴史総合の授業においても、動画を視聴しながら第二次世界大戦からアジア太平洋戦争、沖縄戦の歴史について学習し、平和について考える機会を持ちました。



3年生：調査研究の実践と振り返り

11月6日(月)・8日(水)・10日(金)に実施する総合研究中間発表会、12月の分野別最終発表会に向けて、各自が追い込みに入って来ました。総究中間発表会は、各分野の代表者が3年生全員の前で発表します。最優秀者は安中総合学園、吉井高校と合同で行われる学習成果発表会に代表として出場します。

